



Monreal anticipa “respuestas contundentes” a acciones de Trump



El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, advirtió que las acciones anunciadas por Donald Trump, “afectarán a México de forma sensible”, por lo que anticipó “respuestas contundentes y claras” a las políticas del mandatario electo de Estados Unidos.

Señaló que 2025 traerá retos importantes para México, pero sostuvo que, con unidad y acción decidida, el país saldrá adelante.

Ante las amenazas de Trump, a solo dos semanas de reasumir la presidencia de la Unión Americana, Monreal puntualizó:

“Las acciones del gobierno de Trump, como deportaciones masivas y medidas proteccionistas, afectarán a México de forma sensible. No permitiremos que esas decisiones vulneren nuestra soberanía y el bienestar de nuestra gente. Responderemos con diálogo, negociación y unidad nacional”.

En un comunicado, el legislador subrayó que los impactos de las políticas de Donald Trump, así como las transformaciones legislativas y los cambios internacionales, “exigen respuestas contundentes y claras”.



Monreal afirmó que en el ámbito interno se avanzará en las reformas pendientes de la llamada cuarta transformación en materia de vivienda, salud y elecciones, como pilares fundamentales para consolidar la justicia social.

Destacó asimismo la elección popular de jueces como un hecho histórico que busca erradicar la corrupción en el Poder Judicial: “Es una transformación sin precedentes que pondrá la justicia al servicio del pueblo”.

En ese contexto, el coordinador de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro hizo un llamado a fortalecer el trabajo legislativo en el marco del primer informe de la presidenta Claudia Sheinbaum y atender los nuevos retos ambientales internacionales.

“No hay espacio para titubeos. Este año será decisivo para construir un México más fuerte, más justo y más soberano”, remarcó.

En el ámbito económico, Monreal subrayó la importancia del primer automóvil eléctrico mexicano, Olinia, como una muestra del potencial innovador del país.

Subrayó que México defenderá sus intereses ante el neoproteccionismo global: “Seremos firmes en las negociaciones del T-MEC y protegiendo nuestra economía”.

<https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-anticipa-respuestas-contundentes-a-acciones-de-trump>